## 元気いっぱいの学園祭

#### 鷹巣地区高齢者講座~高鷹大学

鷹巣地区の高齢者講座、高鷹大学の学園祭が、11 月3日~5日の3日間、市交流センターを主会場に開 催されました。展示ホールには、クラブ活動で学んで いる力作が展示され、多くの市民がじっくりと見入っ ていました。

また、4日の発表では、多彩な出し物が演じられま した。ユニカールクラブは、写真やマグネットを使っ て、競技方法や大会の様子をわかりやすく説明してい ました。最後には、恒例になった参加者全員での「北 国の春 を合唱し、観客からは大きな拍手がわき起こ り、満面の笑顔で終了しました。



▲日頃の活動の成果を表現豊かに披露した第10 回高鷹大学学園祭「発表の部」

家庭の味自慢大会

# コンクール

# 「出品者」と、小中学生の「審査員」大募集!

北秋田地域では、昔から工夫を凝らした野菜や山菜の漬け物が作られ、代々受け継がれてきました。 北秋田地区生涯学習奨励員協議会では各家庭の自慢の漬物を紹介する「漬物コンクール」を開催し、内 外にPRする機会とします。多数の皆さんのご参加をお待ちしております。なお、開催にあたり、小中 学生の審査員を募集します。応募される方は、下記によりお申込ください。

11月25日(土)  $10:00\sim11:30$ 

森吉公民館(森吉コミュニティセンター)

各家庭でつくられている自慢の漬け物を紹介し、 人気の高い一品を表彰します。審査には、北秋 地区の小学校・中学校の児童生徒を含めた審査 員があたります。

応募方法

#### ■出品される方(参加対象と申込方法)

対象は、北秋田市・上小阿仁村に在住の方 (一 人何点でも出品できます)

各公民館に応募要項(出品票)を置いていま すので、用紙に必要事項を記入の上、下記まで 提出してください。

### ■審査員(小中学生)を希望される方

対象は、北秋田市・上小阿仁村の小・中学生 です。電話かFAXで、名前と住所、学校・学 年をお知らせください。なお、人数は、北秋田 入 賞 応募先

締め切り

審查員

び審査員になっていただいた方には、記念品等 を贈呈。 最優秀賞1点/優秀賞2点/アイディア賞1点

市11人、上小阿仁村5人を予定。※出品者及

北秋田市教育委員会生涯学習課 ※電話かFAXで TEL62-6618

FAX63-2678

出品者、審査員ともに11月17日(金)まで 上記審査員以外に婦人会2名、老人クラブ2名、 行政機関2名 計22名



わが家自慢の「漬け物」 をお待ちしています。 また、審査をしてくれ る小中学生も大募集!

#### ■■■INFOMATION(鷹巣体育館からのインフォメーション)■■■

北秋田市鷹巣体育館では、下記の期間、館内改装工事のため、メインアリーナが使用できなくなります。大 変ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。なお、サブアリーナは通常通りにご使用い ただけます。また、スポーツ振興課及び国体準備室は、通常通りに事務をおこなっておりますので、何かあり ましたら問い合わせください。◆スポーツ振興課 ☎62-3800 ◆国体準備室 ☎60-1601



■工事期間:平成18年12月1日(金)~12月28日(木)■全館開放:平成19年1月4日(木)~

公民館活動 生涯学習 文化振興 学校 スポーツ

> 地域で学び、活動する 皆さんを応援します

> > 北秋田市 教育委員会

使用できる 油利用になり環境にも がせてからです! 使用できるのは2! さし いし、 汚れ落ちも抜 間 廃 B

環境にも手にも 優

リン石鹸づくり講習会」、公民館荒瀬分館で9月

月

29

H

荒 れ

瀬婦

行

わ

ン石鹸は天ぷら油などの廃油を再

したものです。

出来上が

りがプ

ン状に

阿仁公民館荒瀬分館婦人学級 1) ブ IJ シ石鹸



▲廃油を利用した環境にやさしい 手づくり石けんづくりに挑戦した 荒瀬婦人会のみなさん

はんにゃいんえいせん

廃油に冷ご飯や苛性ソ

ダを入れて

を使うことと、

スが出るので注意が必要です

みんなでワ

ウイ

ちに出来

なることから、 所用石鹸に

称になったそうです。

# 内館塾と般若院英泉を学ぶ

綴子公民館定期講座(肉入籠塾)



地域の歴史に学びさらに地域づくりを考えようと、 開講した肉入籠塾。10月25日は秋田県の文化財に指 定されている綴子内館文庫にちなみ、1,700年 代初頭の秋田県で最も古いとされている内館塾と、 当時の指導者の中心であった般若院英泉にスポット をあてました。

講師は坊沢公民館・永井高道館長にお願いし、内 館塾の歴史と背景、般若院英泉の人となりや業績に ついて学びました。

受講生は、「古い時代から地域の教育に情熱を傾け た偉人に深い感銘を受けた と感想を述べていました。

# 桃洞エリアの魅力を新発見

中央公民館定期講座(気楽にスポーツ)



▲自然観察で地域の魅力を再発見

中央公民館講座「気楽にスポーツ」では10月5日、 紅葉できれいに色づいた桃洞の滝へのウォーキングを 行いました。

今回は、NPO法人・冒険の鍵「クーン」(代表 村田君子さん)の案内のもと、ウォーキングをするだ けでなく、そこに生息している野鳥や樹木 (保存林)、 植物などについて説明をいただきながら滝を目指して 歩きました。

ウォーキング(体の運動)で爽やかな汗をかくと同 時に、桃洞エリアの自然について学習(頭の運動)す ることができ、受講生は有意義な時間を過ごしました。 今まで来たことがあった方でも今回の案内により桃洞 の魅力を「再発見」できたのではないでしょうか。

15 広報きたあきた 18. 11. 16 広報きたあきた 18. 11. 16 14